



30.04.2004 von Kommunikation & Fundraising Internationales Hauptquartier

## Italien

### **Etwa 300 Salutisten aus ganz Italien kamen in Rom zusammen, um den Osterkongress 2004 des Commands zu feiern.**

Besondere Gäste waren General John Larsson und Kommandeurin Freda Larsson sowie die Musikkapelle des Korps Staines aus Großbritannien.

Am Abend des Karfreitags gab die Kapelle ein Konzert in der historischen evangelischen Waldenser-Kirche. Das abwechslungsreiche Programm beinhaltete Musikstücke passend zum Thema des Karfreitags, später berichteten einige Musiker über ihre Erfahrungen mit ihrem Glauben an Jesus Christus, der am Kreuz für alle Menschen gestorben ist.

Major Massimo Paone (leitender Offizier des Commands) hieß nach den Begrüßungsworten des Pastors der Waldenser-Kirche den General und seine Frau herzlich willkommen. In seiner Bibelsprache betonte der General die Bedeutung des Kreuzes für die Nachfolger Jesu Christi und für jeden einzelnen Menschen.

Am Samstagnachmittag fanden mehrere Veranstaltungen im Kongresszentrum statt. Dabei ergaben sich viele Möglichkeiten, Menschen die frohe Botschaft der vergebenden Liebe Jesu Christi weiterzugeben. Die italienischen Salutisten waren überrascht - und erfreut - ein großes Kreuz und eine große Heilsarmeefahne vor der hohen Wand der angemieteten Kongresshalle hängen zu sehen.

Am Ostersonntag wurden die Straßen Roms vom Marsch der Musikkapelle und der Kongressteilnehmer aufgeweckt, die vom Sozialzentrum zur Kongresshalle marschierten. Die Versammlung begann mit dem Ruf der Kinder "Jesus Christus, der Herr, ist auferstanden!", dann folgte begeisterter und lebendiger Gesang. Eine Gruppe des Korps Mailand leitete eine anschließende Zeit der Anbetung und des Gebets.

Die Staines-Kapelle spielte "In his presence" (In seiner Gegenwart), das die Herzen der Versammlungsbesucher auf die Lesung des Wortes Gottes einstimme. Der General sprach über die Auferstehung und deren Bedeutung für jeden. Als die Melodie von "Be still for the presence of the Lord" (Sei still in der Gegenwart des Herrn) gespielt wurde, kamen viele Menschen zur Gebetsbank, um Gott ihr Leben erneut hinzugeben. Der Geist des auferstandenen Christus war in dieser Versammlung deutlich spürbar.



In der abschließenden Versammlung des Kongresses gaben zwei neu eingereichte Heilssoldaten Zeugnis über ihr Leben mit Jesus Christus und ihre Entscheidung, Mitglieder der Heilsarmee zu werden. Mitglieder des Turiner Korps trugen ein Lied vor und Salutisten des Torre Pellice Korps zeigten ein Anspiel. Hauptteil der Versammlung war die Bibelansprache des Generals, in der er betonte, dass jeder einzelne Mensch dazu aufgerufen ist, Jesus Christus anzunehmen und ihm zu dienen.

INR/IHQ